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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/02/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
ACCESO AL ÁREA DE PRIORIDAD RESIDENCIAL "CIUTAT VELLA NORD"

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Desde la delegación de Movilidad Sostenible e Infraestructuras de Transporte Público, se

ha puesto en marcha el proceso para activar las cámaras instaladas para acceder al área de

prioridad residencial en nuestro distrito de Ciutat Vella, de manera que los vehículos que circulen

por este Área de Prioridad Residencial deberán tener una autorización de acceso, circulación y

estacionamiento en esta zona.

Habrá cinco puntos de acceso, donde se han instalado cámaras de control y reconocimiento

automático de matrículas. Sin embargo, debido a las políticas ejecutadas por la delegación

competente, ya se ha restringido la circulación en el distrito de manera importante. El acceso a la

plaza del Ayuntamiento, Plaza de Brujas, Plaza San Agustín, y en un futuro Plaza de la Reina,

están afectando no solo a sus calles adyacentes, sino también a los accesos de la zona norte de

Ciutat Vella. A más a más, los cambios de líneas de la EMT han dejado prácticamente sin

servicio a toda la zona norte de ciutat vella, lo que hace que no sea una zona atractiva para

residir.

Por todo lo expuesto, nos encontramos en que puede existir el riesgo de que los barrios que

componen Ciutat Vella Norte, se conviertan en zonas poco atractivas para residir y en

consecuencia se acumulen solares sin edificar por falta de interés de promotores, que aumente la

delincuencia, derivado del poco tránsito en sus calles, aumento de locales nocturnos con los

ruidos que ello supone etc.

Por todo lo expuesto, desde el Grupo Municipal popular y a través de esta Junta de

Distrito, consideramos que se debería repensar todo el sistema planteado con las siguientes:

1



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 r

2
Q

q
 P

+
c8

 O
E
fe

 U
1
N

4
 Z

F6
Z
 a

2
O

x 
S
f4

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/02/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

2/2

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERA.- Que se paralice prorrogue la presentación de documentación a los efectos de

poder acceder al área de prioridad residencial de Ciutat Vella norte.

SEGUNDA.- Que se realice una campaña de publicidad para que los vecinos sepna

excaente de cómo se puede realizar la tramitación.

TERCERA.- Que se revise de manera integral la movilidad de los barrios de Ciutat Vella

para hacer atractivo la residencia y actividad comercial en sus barrios; especialmente en las líneas

de la EMT y en las direcciones de sus calles para evitar bucles de circulación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 24/03/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
02/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 1PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
MOCIÓ QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES GARGALLO E IVAN
ESCRIVA ROIG, EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR: ACCÉS AL L'ÀREA
DE PRIORITAT RESIDENCIAL "CIUTAT VELLA NORD"

 REBUTJATRESULTAT  CDI02-O-00003CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Desde la delegación de Movilidad Sostenible e Infraestructuras de Transporte Público, se

ha puesto en marcha el proceso para activar las cámaras instaladas para acceder al área de

prioridad residencial en nuestro distrito de Ciutat Vella, de manera que los vehículos que circulen

por este Área de Prioridad Residencial deberán tener una autorización de acceso, circulación y

estacionamiento en esta zona.

Habrá cinco puntos de acceso, donde se han instalado cámaras de control y reconocimiento

automático de matrículas. Sin embargo, debido a las políticas ejecutadas por la delegación

competente, ya se ha restringido la circulación en el distrito de manera importante. El acceso a la

plaza del Ayuntamiento, Plaza de Brujas, Plaza San Agustín, y en un futuro Plaza de la Reina,

están afectando no solo a sus calles adyacentes, sino también a los accesos de la zona norte de

Ciutat Vella. A más a más, los cambios de líneas de la EMT han dejado prácticamente sin

servicio a toda la zona norte de ciutat vella, lo que hace que no sea una zona atractiva para

residir.

3



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 G

lK
c 

L+
LH

 o
jk

F 
rK

Y
y 

x8
Ih

 A
2
Q

A
 g

Q
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 24/03/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

Por todo lo expuesto, nos encontramos en que puede existir el riesgo de que los barrios que

componen Ciutat Vella Norte, se conviertan en zonas poco atractivas para residir y en

consecuencia se acumulen solares sin edificar por falta de interés de promotores, que aumente la

delincuencia, derivado del poco tránsito en sus calles, aumento de locales nocturnos con los

ruidos que ello supone etc.

Por todo lo expuesto, desde el Grupo Municipal popular y a través de esta Junta de

Distrito, consideramos que se debería repensar todo el sistema planteado con las siguientes:

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERA.- Que se paralice prorrogue la presentación de documentación a los efectos de

poder acceder al área de prioridad residencial de Ciutat Vella norte.

SEGUNDA.- Que se realice una campaña de publicidad para que los vecinos sepna

excaente de cómo se puede realizar la tramitación.

TERCERA.- Que se revise de manera integral la movilidad de los barrios de Ciutat Vella

para hacer atractivo la residencia y actividad comercial en sus barrios; especialmente en las líneas

de la EMT y en las direcciones de sus calles para evitar bucles de circulación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/02/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
CASA DEL RELOJERO

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Hace unos meses, se anunció que el Ayuntamiento de Valencia, levantará una pequeña

finca abierta por detrás, en lo que será en realidad una plaza rodeada de fachadas para recuperar

la trama urbana del entorno del Miguelete. Para esta ocasión, se sacó a licitación, a través de la

Concejalía de Desarrollo Urbano, las obras del proyecto de ejecución de la primera fase de

rehabilitación y consolidación de la Casa del Relojero y construcción de la edificación de nueva

planta de la manzana delimitada por las Calles Bordadores, Subida del Toledano y del Miguelete.

Recientemente se ha anunciado la adjudicación de estas obras de rehabilitación asegurando

que un año estarán listas, y pese a que compartimos la necesidad de recuperar para la ciudad este

edificio emblemático, también es cierto que la opinión en los vecinos sobre el diseño de esta

rehabilitación es prácticamente unánime en cuanto a su total falta de encaje estético en el

entorno.

Para los que vivimos en Ciutat Vella, especialmente para los que hemos crecido entre las

calles estrechas y pequeñas plazas que conforman uno de los centros históricos más grandes,

ricos y complejos de toda Europa nos duele especialmente el ver cómo según el color, ideología

y parecer de quien toma las decisiones es capaz de comprometer el presente y el futuro del

mismo sin ser tenidas en cuenta las demandas y opiniones de las personas que viven, quieren,

disfrutan y hacen Ciutat Vella.

Es por ello que solicitamos que se revise este proyecto, que se escuche a la gente, que , por

lo menos en esta ocasión, se olviden de rodillos, imposiciones, amiguetes y demás jugadas a las

5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/02/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

2/2

que nos tienen acostumbrados y sean tenidas en cuenta las ilusiones y voluntades de los vecinos y

de tanta gente a la que no le cabe en la cabeza un diseño estético que tanto rechazo vecinal ha

logrado sumar.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

UNICA.- Que se ponga en marcha un proceso participativo con las principales

asociaciones vecinales para diseñar la fachada del edificio del relojero con el fin de que

mantenga una armonía con los edificios contiguos existentes.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 24/03/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
02/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 2PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
MOCIÓ QUE PRESENTEN EL VOCALS PABLO J CARRERES GARGALLO E IVAN
ESCRIVA ROIG, EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR: CASA DEL
RELLOTGER

 REBUTJATRESULTAT  CDI02-O-00004CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Hace unos meses, se anunció que el Ayuntamiento de Valencia, levantará una pequeña

finca abierta por detrás, en lo que será en realidad una plaza rodeada de fachadas para recuperar

la trama urbana del entorno del Miguelete. Para esta ocasión, se sacó a licitación, a través de la

Concejalía de Desarrollo Urbano, las obras del proyecto de ejecución de la primera fase de

rehabilitación y consolidación de la Casa del Relojero y construcción de la edificación de nueva

planta de la manzana delimitada por las Calles Bordadores, Subida del Toledano y del Miguelete.

Recientemente se ha anunciado la adjudicación de estas obras de rehabilitación asegurando

que un año estarán listas, y pese a que compartimos la necesidad de recuperar para la ciudad este

edificio emblemático, también es cierto que la opinión en los vecinos sobre el diseño de esta

rehabilitación es prácticamente unánime en cuanto a su total falta de encaje estético en el

entorno.

Para los que vivimos en Ciutat Vella, especialmente para los que hemos crecido entre las

calles estrechas y pequeñas plazas que conforman uno de los centros históricos más grandes,

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 24/03/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ricos y complejos de toda Europa nos duele especialmente el ver cómo según el color, ideología

y parecer de quien toma las decisiones es capaz de comprometer el presente y el futuro del

mismo sin ser tenidas en cuenta las demandas y opiniones de las personas que viven, quieren,

disfrutan y hacen Ciutat Vella.

Es por ello que solicitamos que se revise este proyecto, que se escuche a la gente, que , por

lo menos en esta ocasión, se olviden de rodillos, imposiciones, amiguetes y demás jugadas a las

que nos tienen acostumbrados y sean tenidas en cuenta las ilusiones y voluntades de los vecinos y

de tanta gente a la que no le cabe en la cabeza un diseño estético que tanto rechazo vecinal ha

logrado sumar.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

UNICA.- Que se ponga en marcha un proceso participativo con las principales

asociaciones vecinales para diseñar la fachada del edificio del relojero con el fin de que

mantenga una armonía con los edificios contiguos existentes.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/02/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
MUSEO DEL CÓMIC

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Los primeros días de febrero de este año 2021, sacaron a la luz los restos arqueológicos de

una bodega del S.XIV en las excavaciones que se están llevando a cabo en la Bajada de San

Miguel en el marco de las actuaciones previas a la construcción del edificio Espai Dones i

Igualtat.

Unos restos que suponen uno de los acontecimientos más importantes en materia

arqueológica en la ciudad de los últimos años y que sin lugar a dudas merece un plan concreto,

responsable y reflexionado para su conservación, puesta en valor y puesta a disposición de la

ciudad para que puedan ser visitados y conocidos por todos como parte de nuestro patrimonio

cultural e histórico colectivo.

En este sentido desde la concejalía se han limitado a asegurar que los restos serán

protegidos e integrados en el edificio sin concretar ni un solo aspecto concreto del cómo, cuando,

si hay plan o, si se carece del mismo.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

UNICA.- Que se estructure una planificación concreta y coordinada con expertos y

técnicos, que tenga en cuenta todas las posibilidades que nos ofrece este hallazgo en materia

cultural, de conservación, puesta en valor, conocimiento y accesibilidad a los ciudadanos.

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/02/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
HALLAZGO EN EXCAVACIONES EN EL CARMEN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

Recientemente se ha dado a conocer el proyecto que para el antiguo centro excursionista se

tiene preparado, el 'museo' del cómic que dotará a la ciudad de un espacio de investigación y

expositivo específico para poner en valor el trabajo de los creadores de la Comunitat. 

Una idea que consideramos positiva y enriquecedora tanto para la ciudad como para el

centro histórico donde se ubicará por su carácter cultural, diferenciador y potenciador de este

espectro creativo tan interesante que supone el comic en el que los valencianos contamos con una

amplia y destacada historia.

Desde este grupo solo deseamos que a este nuevo uso para el edificio se sume la voluntad

de mimetizarlo completamente con la actividad sociocultural de Ciutat Vella en la medida de lo

posible poniendo a disposición, como ya se ha hecho en otros casos, de estas instalaciones para

actividad asociativa, eventos, reuniones y demás posibilidades que puedan darse al respecto.  

 

PROPUESTA DE ACUERDO

UNICA.- Instar a que una vez puesto en marcha el proyecto se tenga en consideración la

posibilidad de ceder las instalaciones, o parte de las mismas, a diversa actividad asociativa y

cultural en el marco del distrito y sus colectivos.

10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 22/02/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
RETIRADA INICIATIVA

ASSUMPTE
Retirada de Iniciativa nº3

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

Se solicita retirada de Iniciativa número 3, referente al "Museo del Comic".

11
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 26/03/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

 

 

A petición del interesado se retira la Iniciativa número 3. 

 

 

 

La Secretaria de la Junta Municipal de Distrito de Ciutat Vella.   
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 22/02/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
RETIRADA INICIATIVA

ASSUMPTE
Retirada de iniciativa nº4

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

Se solicita retirada de la Iniciativa número 4, referente al "Hallazgo en excavaciones en El

Carmen".
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 26/03/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

 

 

A petición del interesado se retira la Iniciativa número 4. 

 

 

 

La Secretaria de la Junta Municipal de Distrito de Ciutat Vella.   
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 22/02/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
HALLAZGO EN EXCAVACIONES EN EL CARMEN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Los primeros días de febrero de este año 2021, sacaron a la luz los restos arqueológicos de

una bodega del S.XIV en las excavaciones que se están llevando a cabo en la Bajada de San

Miguel en el marco de las actuaciones previas a la construcción del edificio Espai Dones i

Igualtat.

Unos restos que suponen uno de los acontecimientos más importantes en materia

arqueológica en la ciudad de los últimos años y que sin lugar a dudas merece un plan concreto,

responsable y reflexionado para su conservación, puesta en valor y puesta a disposición de la

ciudad para que puedan ser visitados y conocidos por todos como parte de nuestro patrimonio

cultural e histórico colectivo.

En este sentido desde la concejalía se han limitado a asegurar que los restos serán

protegidos e integrados en el edificio sin concretar ni un solo aspecto concreto del cómo, cuando,

si hay plan o, como de costumbre se carece del mismo.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

UNICA.- Que se estructure una planificación concreta y coordinada con expertos y

técnicos, que tenga en cuenta todas las posibilidades que nos ofrece este hallazgo en materia

cultural, de conservación, puesta en valor, conocimiento y accesibilidad a los ciudadanos.

15
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 24/03/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
02/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 6

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 8PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
MOCIO QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J. CARRERES GARGALLO I IVAN
ESCRIVA EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR: TROBALLA EN
EXCAVACIONS EN EL CARMEN

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI02-O-00006CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Los primeros días de febrero de este año 2021, sacaron a la luz los restos arqueológicos de

una bodega del S.XIV en las excavaciones que se están llevando a cabo en la Bajada de San

Miguel en el marco de las actuaciones previas a la construcción del edificio Espai Dones i

Igualtat.

Unos restos que suponen uno de los acontecimientos más importantes en materia

arqueológica en la ciudad de los últimos años y que sin lugar a dudas merece un plan concreto,

responsable y reflexionado para su conservación, puesta en valor y puesta a disposición de la

ciudad para que puedan ser visitados y conocidos por todos como parte de nuestro patrimonio

cultural e histórico colectivo.

En este sentido desde la concejalía se han limitado a asegurar que los restos serán

protegidos e integrados en el edificio sin concretar ni un solo aspecto concreto del cómo, cuando,

si hay plan o, como de costumbre se carece del mismo.

16



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
0
3
r 

2
zF

n
 f
4
V
C
 b

z2
W

 4
va

E
 f
lB

X
 B

Z
s=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 24/03/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

 

PROPUESTA DE ACUERDO

UNICA.- Que se estructure una planificación concreta y coordinada con expertos y

técnicos, que tenga en cuenta todas las posibilidades que nos ofrece este hallazgo en materia

cultural, de conservación, puesta en valor, conocimiento y accesibilidad a los ciudadanos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 22/02/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
MUSEO DEL COMIC

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Recientemente se ha dado a conocer el proyecto que para el antiguo centro excursionista se

tiene preparado, el 'museo' del cómic que dotará a la ciudad de un espacio de investigación y

expositivo específico para poner en valor el trabajo de los creadores de la Comunitat. 

Una idea que consideramos positiva y enriquecedora tanto para la ciudad como para el

centro histórico donde se ubicará por su carácter cultural, diferenciador y potenciador de este

espectro creativo tan interesante que supone el comic en el que los valencianos contamos con una

amplia y destacada historia.

Desde este grupo solo deseamos que a este nuevo uso para el edificio se sume la voluntad

de mimetizarlo completamente con la actividad sociocultural de Ciutat Vella en la medida de lo

posible poniendo a disposición, como ya se ha hecho en otros casos, de estas instalaciones para

actividad asociativa, eventos, reuniones y demás posibilidades que puedan darse al respecto.  

 

PROPUESTA DE ACUERDO

UNICA.- Instar a que una vez puesto en marcha el proyecto se tenga en consideración la

posibilidad de ceder las instalaciones, o parte de las mismas, a diversa actividad asociativa y

cultural en el marco del distrito y sus colectivos.

18
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 24/03/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
02/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 5

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000022-00EXPEDIENT 9PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
MOCIO QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES I IVAN ESCRIVA EN
EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR: MUSEU DEL COMIC

 REBUTJATRESULTAT  CDI02-O-00005CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Recientemente se ha dado a conocer el proyecto que para el antiguo centro excursionista se

tiene preparado, el 'museo' del cómic que dotará a la ciudad de un espacio de investigación y

expositivo específico para poner en valor el trabajo de los creadores de la Comunitat. 

Una idea que consideramos positiva y enriquecedora tanto para la ciudad como para el

centro histórico donde se ubicará por su carácter cultural, diferenciador y potenciador de este

espectro creativo tan interesante que supone el comic en el que los valencianos contamos con una

amplia y destacada historia.

Desde este grupo solo deseamos que a este nuevo uso para el edificio se sume la voluntad

de mimetizarlo completamente con la actividad sociocultural de Ciutat Vella en la medida de lo

posible poniendo a disposición, como ya se ha hecho en otros casos, de estas instalaciones para

actividad asociativa, eventos, reuniones y demás posibilidades que puedan darse al respecto.  
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 24/03/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

PROPUESTA DE ACUERDO

UNICA.- Instar a que una vez puesto en marcha el proyecto se tenga en consideración la

posibilidad de ceder las instalaciones, o parte de las mismas, a diversa actividad asociativa y

cultural en el marco del distrito y sus colectivos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/05/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000054-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
AYUDAS AL PEQUEÑO COMERCIO DE CIUTAT VELLA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

La pandemia está afectando de manera intensa a diferentes sectores económicos,

especialmente los vinculados con el pequeño comercio de Ciutat Vella. Por parte del

Ayuntamiento de Valencia se han tramitado ayudas paréntesis para hostelería, ocio, artes

escénicas, deportes, actividades de museos, puestos de venta en mercadillos etc.

Sin embargo, existen multitud de sectores que pese a estar sufriendo sensiblemente los

efectos económicos de la pandemia, se les suma los problemas específicos por los cambios de

líneas de la EMT derivados de la mala ejecución de la peatonalización de la plaza del

Ayuntamiento. Así como el cierre de los párquines de plaza de la Reina y Parcent. Y Por

consiguiente, sufren una merma de tráfico de clientes en los establecimientos del centro histórico

en su conjunto.

A más a mas, están en marcha las obras de reurbanización en los entornos del Mercado

Central, la iglesia de los Santos Juanes, la plaza Brujas y la Lonja, que van a afectar a los accesos

a las zonas comerciales del centro de la ciudad, y en consecuencia los comercios de la zona verán

mermadas aún más las ventas de sus establecimientos.

Por todo lo expuesto, presentamos las siguientes:

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

PRIMERA.- Que se cree una mesa de coordinación, donde estén presentes todos los

servicios implicados de las obras de Pl. Reina como las de Pl. Mercado y Pl. Ciudad de Brujas,

1
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/05/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

2/2

las principales asociaciones de vecinos y comerciantes, así como los vocales de la junta de

distrito.

SEGUNDA.- Que se establezca o se acelere la implantación de los Bonos de Comercio

que ayudarían a mitigar la situación que están viviendo los comercios de Ciutat Vella afectados

por las obras.

TERCERA.- Instar a la delegación de Hacienda del Ayuntamiento de Valencia para que

bonifique al 95% el IBI a aquellos locales comerciales afectados por las obras reurbanización en

los entornos del Mercado Central, la iglesia de los Santos Juanes, la plaza Brujas y la Lonja.

2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 17/06/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
15/06/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 5

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000054-00EXPEDIENT 1PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
MOCIÓ QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J. CARRERES GARGALLO I IVÁN
ESCRIVÁ ROIG, EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR: AJUDES Al
XICOTET COMERÇ DE CIUTAT VELLA

 REBUTJATRESULTAT  CDI02-O-00005CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

La pandemia está afectando de manera intensa a diferentes sectores económicos,

especialmente los vinculados con el pequeño comercio de Ciutat Vella. Por parte del

Ayuntamiento de Valencia se han tramitado ayudas paréntesis para hostelería, ocio, artes

escénicas, deportes, actividades de museos, puestos de venta en mercadillos etc.

Sin embargo, existen multitud de sectores que pese a estar sufriendo sensiblemente los

efectos económicos de la pandemia, se les suma los problemas específicos por los cambios de

líneas de la EMT derivados de la mala ejecución de la peatonalización de la plaza del

Ayuntamiento. Así como el cierre de los párquines de plaza de la Reina y Parcent. Y Por

consiguiente, sufren una merma de tráfico de clientes en los establecimientos del centro histórico

en su conjunto.

3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 17/06/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

A más a mas, están en marcha las obras de reurbanización en los entornos del Mercado

Central, la iglesia de los Santos Juanes, la plaza Brujas y la Lonja, que van a afectar a los accesos

a las zonas comerciales del centro de la ciudad, y en consecuencia los comercios de la zona verán

mermadas aún más las ventas de sus establecimientos.

Por todo lo expuesto, presentamos las siguientes:

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

PRIMERA.- Que se cree una mesa de coordinación, donde estén presentes todos los

servicios implicados de las obras de Pl. Reina como las de Pl. Mercado y Pl. Ciudad de Brujas,

las principales asociaciones de vecinos y comerciantes, así como los vocales de la junta de

distrito.

SEGUNDA.- Que se establezca o se acelere la implantación de los Bonos de Comercio

que ayudarían a mitigar la situación que están viviendo los comercios de Ciutat Vella afectados

por las obras.

TERCERA.- Instar a la delegación de Hacienda del Ayuntamiento de Valencia para que

bonifique al 95% el IBI a aquellos locales comerciales afectados por las obras reurbanización en

los entornos del Mercado Central, la iglesia de los Santos Juanes, la plaza Brujas y la Lonja.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/05/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000054-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
SOLUCIONES Y ALTERNATIVAS PARA APARCAMIENTO Y MOVILIDAD EN
CIUTAT VELLA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Uno de los muchos problemas generados o potenciados por la gestión del gobierno

municipal ha sido sin lugar a dudas el del aparcamiento en el corazón de la ciudad.

Y es que solamente en los últimos 5 años, las políticas de movilidad del consistorio han

supuesto la eliminación   de cientos de plazas de estacionamiento libre y todo ello sin dar

alternativas  a los vecinos de mejora de transporte público o aparcamientos disuasorios.

Este tipo de consecuencias denota claramente lo que cuenta para este gobierno del Rialto la

opinión de los ciudadanos, dense cuenta que en el infobarómetro de la ciudad aparecía la

necesidad vecinal de aparcamiento como segunda necesidad expresada en el citado estudio

demoscópico.

Su respuesta a esta acuciante necesidad vecinal ha sido la supresión de 2.300 plazas de

aparcamiento en superficie, 250 del parking de Parcent que lleva ya más de un año cerrado, y

otras 348 desde el comienzo de las obras de la plaza de la Reina.

Además, si un sector está padeciendo de manera más significativa este fracaso en sus

políticas de movilidad este lo constituyen nuestros comerciantes del centro histórico que alertan

del evidente proceso de apagado y muerte del latido comercial de Ciutat Vella tan activo y

próspero hasta la llegada de ustedes. Esto no es algo que digamos nosotros, o los Comerciantes

incluso, son evidencias arrojadas por los datos que reflejan que Ciutat Vella esa día de hoy el

distrito donde más ha crecido el paro en el último año.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/05/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

2/2

Por si fuera poco debemos recordarles que han eliminado 15 líneas de la EMT que ya no

llegan al centro, lo que impide a los clientes llegar en medios de transporte público.

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERA.- Que el Ayuntamiento plantee de manera urgente alternativas suficientes y 

adecuadas a las plazas suprimidas de parking en el centro de la ciudad.

SEGUNDA - Que se revise de manera integral la movilidad de los barrios de Ciutat Vella

para hacer atractivo tanto la residencia como la   actividad comercial en sus barrios;

especialmente en materia de estacionamiento, líneas de la EMT y en las direcciones de sus calles

para evitar bucles de circulación.

TERCERA - Que se aplique una demora (posterior al mes de Julio) en las sanciones por

entrar en vehículo al centro histórico, tras la puesta en marcha de las cámaras, hasta que se

planifique de una manera concisa las soluciones y alternativas necesarias para la aplicación 

6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 17/06/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
15/06/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000054-00EXPEDIENT 2PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
MOCIÓ QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J. CARRERES GARGALLO I IVÁN
ESCRIVÁ ROIG: SOLUCIONS I ALTERNATIVES PER A APARCAMENT I MOBILITAT
A CIUTAT VELLA

 REBUTJATRESULTAT  CDI02-O-00004CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Uno de los muchos problemas generados o potenciados por la gestión del gobierno

municipal ha sido sin lugar a dudas el del aparcamiento en el corazón de la ciudad.

Y es que solamente en los últimos 5 años, las políticas de movilidad del consistorio han

supuesto la eliminación   de cientos de plazas de estacionamiento libre y todo ello sin dar

alternativas  a los vecinos de mejora de transporte público o aparcamientos disuasorios.

Este tipo de consecuencias denota claramente lo que cuenta para este gobierno del Rialto la

opinión de los ciudadanos, dense cuenta que en el infobarómetro de la ciudad aparecía la

necesidad vecinal de aparcamiento como segunda necesidad expresada en el citado estudio

demoscópico.

Su respuesta a esta acuciante necesidad vecinal ha sido la supresión de 2.300 plazas de

aparcamiento en superficie, 250 del parking de Parcent que lleva ya más de un año cerrado, y

otras 348 desde el comienzo de las obras de la plaza de la Reina.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 17/06/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

Además, si un sector está padeciendo de manera más significativa este fracaso en sus

políticas de movilidad este lo constituyen nuestros comerciantes del centro histórico que alertan

del evidente proceso de apagado y muerte del latido comercial de Ciutat Vella tan activo y

próspero hasta la llegada de ustedes. Esto no es algo que digamos nosotros, o los Comerciantes

incluso, son evidencias arrojadas por los datos que reflejan que Ciutat Vella esa día de hoy el

distrito donde más ha crecido el paro en el último año.

Por si fuera poco debemos recordarles que han eliminado 15 líneas de la EMT que ya no

llegan al centro, lo que impide a los clientes llegar en medios de transporte público.

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERA.- Que el Ayuntamiento plantee de manera urgente alternativas suficientes y 

adecuadas a las plazas suprimidas de parking en el centro de la ciudad.

SEGUNDA - Que se revise de manera integral la movilidad de los barrios de Ciutat Vella

para hacer atractivo tanto la residencia como la   actividad comercial en sus barrios;

especialmente en materia de estacionamiento, líneas de la EMT y en las direcciones de sus calles

para evitar bucles de circulación.

TERCERA - Que se aplique una demora (posterior al mes de Julio) en las sanciones por

entrar en vehículo al centro histórico, tras la puesta en marcha de las cámaras, hasta que se

planifique de una manera concisa las soluciones y alternativas necesarias para la aplicación 

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/05/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000054-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
APOYO AL INSTITUTO FRANCÉS DE VALENCIA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

El pasado mes de abril el Ministerio de exteriores de Francia comunicaba al Instituto

Francés de Valencia su próximo cierre definitivo y despido de sus 26 trabajadores.

El instituto, cuyo origen en la ciudad se remonta a 1888, se encuentra ubicado en la

céntrica calle de Moro Zeid. Ocupa un antiguo edificio rehabilitado e inaugurado en 2001, que

consta de tres plantas, con auditorio, sala de exposición y una cafetería-restaurante (cerrada) y un

patio, en el que aún luce la lona dibujada por Paco Roca en homenaje a La Nueva, la división

integrada por militares republicanos españoles, incluido  queel valenciano Amado Granell, 

participó en la liberación de París en la Segunda Guerra Mundial

Desde el Grupo Popular de la junta de Distrito de Ciutat Vella consideramos necesario

apoyar a esta entidad y su labor a lo largo de tantos años en pro de la francofonía y cultura de

nuestro país vecino en tierras valencianas.

Cabe resaltar que la actividad principal de la institución es impartir clases de francés,

realizar exámenes para la obtención de los diplomas oficiales de la lengua francesa (DELF), entre

otras cuestiones docentes, y organizar y coordinar las actividades vinculadas a la cultura francesa.

Además la Comunitat es una de las principales zonas de asentamiento de franceses, cada

vez más numerosos, que se instalan en España y que consideran esta región extremadamente

atractiva, solamente en la provincia de Valencia residen 7.920 franceses, según datos de 2020.

También, por citar solo algunas de las grandes personalidades de la cultura francesa que

han pasado por este instituto cabría nombrar al guionista Jean Claude Carrière, el historiador

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/05/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

2/2

Georges Duby o el sociólogo Alain Touraine, entre muchos otros. En años más recientes, han

visitado Valencia por invitación del instituto el antropólogo Marc Augé, el economista Serge

Latouche o el exministro francés y líder ecologista Nicolás Hulot. Por lo que es innegable que

esta institución desempeña una notable labor cultural en la ciudad de Valencia.

 

PROPUESTA ÚNICA DE ACUERDO

PRIMERA.- Que el Ayuntamiento de Valencia se ponga a disposición del Instituto

Francés de Valencia para ofrecer opciones y soluciones que ayuden al mantenimiento del centro

en el corazón de nuestra ciudad.

10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 01/07/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
15/06/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000054-00EXPEDIENT 3PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
MOCIÓ QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J. CARRERES I IVÁN ESCRIVÁ, EN
EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR: SUPORT A L'INSTITUT FRANCÉS DE
VALÈNCIA

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI02-O-00003CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

la Seretaria dona compte de la Moció presentada en data 10 de mayo de 2021 i que

literalmente diu el segúüent. 

"El pasado mes de abril el Ministerio de exteriores de Francia comunicaba al Instituto

Francés de Valencia su próximo cierre definitivo y despido de sus 26 trabajadores.

El instituto, cuyo origen en la ciudad se remonta a 1888, se encuentra ubicado en la

céntrica calle de Moro Zeid. Ocupa un antiguo edificio rehabilitado e inaugurado en 2001, que

consta de tres plantas, con auditorio, sala de exposición y una cafetería-restaurante (cerrada) y un

patio, en el que aún luce la lona dibujada por Paco Roca en homenaje a La Nueva, la división

integrada por militares republicanos españoles, incluido  queel valenciano Amado Granell, 

participó en la liberación de París en la Segunda Guerra Mundial

Desde el Grupo Popular de la junta de Distrito de Ciutat Vella consideramos necesario

apoyar a esta entidad y su labor a lo largo de tantos años en pro de la francofonía y cultura de

nuestro país vecino en tierras valencianas.

Cabe resaltar que la actividad principal de la institución es impartir clases de francés,

realizar exámenes para la obtención de los diplomas oficiales de la lengua francesa (DELF), entre

otras cuestiones docentes, y organizar y coordinar las actividades vinculadas a la cultura francesa.

Además la Comunitat es una de las principales zonas de asentamiento de franceses, cada

vez más numerosos, que se instalan en España y que consideran esta región extremadamente

atractiva, solamente en la provincia de Valencia residen 7.920 franceses, según datos de 2020.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 01/07/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

También, por citar solo algunas de las grandes personalidades de la cultura francesa que

han pasado por este instituto cabría nombrar al guionista Jean Claude Carrière, el historiador

Georges Duby o el sociólogo Alain Touraine, entre muchos otros. En años más recientes, han

visitado Valencia por invitación del instituto el antropólogo Marc Augé, el economista Serge

Latouche o el exministro francés y líder ecologista Nicolás Hulot. Por lo que es innegable que

esta institución desempeña una notable labor cultural en la ciudad de Valencia.

PROPUESTA ÚNICA DE ACUERDO

PRIMERA.  Que el Ayuntamiento de Valencia se ponga a disposición del Instituto Francés-

de Valencia para ofrecer opciones y soluciones que ayuden al mantenimiento del centro en el

corazón de nuestra ciudad."

El Consell de la Junta de Districte de Ciutat Vella , en sessió ordinària celebrada en 15 de

juny de 2021, després del debat, ha acordat per majoria, la següente Moció alternativa, decaiente

la moció plantejada inicialmente en el Consell:

"Que l’Ajuntament de València continue donant suport a l’Institut Francès de

València, en tant que referent de la difusión cultural de la Ciutat, per tal de garantir la seua

continuitat i exigisca reconsiderar la decisió uniliateral del govern del Sr. Macron de

.tancament a les institucions responsables”

El que li comunique per al seu coneiximent

12
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 31/08/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000081-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
AUMENTO DE PALOMAS EN CIUTAT VELLA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

En los últimos años la gestión del equipo de gobierno en el consistorio ha demostrado su

ineficacia, ineficiencia y por encima de todo un especial desprecio hacia el corazón de la ciudad.

En este sentido, y uno de esos innumerables aspectos en los que los vecinos y comerciantes

del centro nos vemos perjudicados por esta inoperante gestión, es la creciente presencia de

palomas, un crecimiento exponencial 9 veces mayor que hace tan solo cuatro años.

Un problema que afecta al conjunto de toda la urbe pero que en Ciutat Vella y

especialmente a los comerciantes y hosteleros provoca molestias relevantes que se suman a la ya

erosionada normalidad a la que sus políticas nos han abocado a todos.

 En razón de lo expuesto:

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

 

UNICA.-      Instar al consistorio a ampliar los actuales puntos con pienso esterilizante que

más afectan a Ciutat Vella con el fin de frenar esta plaga creciente a la que no están dando

solución.

1
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 30/09/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
29/09/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 6

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000081-00EXPEDIENT 1PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
MOCIÓ QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES GARGALLO I IVAN
ESCRIVA ROIG, EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR : AUGMENT DE
COLOMS A CIUTAT VELLA.

 REBUTJATRESULTAT  CDI02-O-00006CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

En los últimos años la gestión del equipo de gobierno en el consistorio ha demostrado su

ineficacia, ineficiencia y por encima de todo un especial desprecio hacia el corazón de la ciudad.

En este sentido, y uno de esos innumerables aspectos en los que los vecinos y comerciantes

del centro nos vemos perjudicados por esta inoperante gestión, es la creciente presencia de

palomas, un crecimiento exponencial 9 veces mayor que hace tan solo cuatro años.

Un problema que afecta al conjunto de toda la urbe pero que en Ciutat Vella y

especialmente a los comerciantes y hosteleros provoca molestias relevantes que se suman a la ya

erosionada normalidad a la que sus políticas nos han abocado a todos.

 En razón de lo expuesto:

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 30/09/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

 

UNICA.-      Instar al consistorio a ampliar los actuales puntos con pienso esterilizante que

más afectan a Ciutat Vella con el fin de frenar esta plaga creciente a la que no están dando

solución.

3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 31/08/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000081-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
ATASCO EN LA CONCESIÓN DE LICENCIAS DE ACTIVIDAD Y ESPECTÁCULOS

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERESGARGALLO E

IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPOPOPULAR, AL CONSEJO

DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTATVELLA

 

Desde el primer momento, el equipo de gobierno actual del ayuntamiento se ha

caracterizado por la ralentización, la obstaculización y la puesta a disposición de los valencianos

de toda una serie de trabas administrativas causando es un escandaloso atasco en materia de

licencias, que pone en peligro la creación de prosperidad y puestos de trabajo cuando más falta

hacen.

 

En este sentido, en toda la ciudad ascienden a más de 3.000 acumuladas, y en todo lo que

llevamos de 2021 han tramitado únicamente unas 43.

 

De todas estas miles de licencias paralizadas muchas corresponden a Ciutat Vella, antaño

un verdadero motor para la ciudad y que de un tiempo a esta parte, y debido a la nefasta gestión

del equipo de gobierno, vive sus peores tiempos en todos los ámbitos.

 

Es por ello que consideramos necesario que el consistorio haga un esfuerzo, y doten de

todos los recursos necesarios a su alcance, para ayudar a los funcionarios a que saquen adelante

todo ese trabajo administrativo del que depende el presente y el futuro de muchas oportunidades

para nuestros vecinos.

 En razón de lo expuesto:
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 31/08/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

2/2

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

 

1)      Instar al consistorio a que se refuerce mediante ampliación de plantilla y dotación

presupuestaria, el servicio de licencias tanto urbanísticas como de actividad, para acelerar el

ritmo de concesión de licencias para poder reactivar la actividad económica de la ciudad ahora

que estamos saliendo ya de los efectos de la pandemia.

 

5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 30/09/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
29/09/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 7

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000081-00EXPEDIENT 2PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
MOCIÓ QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES GARGALLO I IVAN
ESCRIVA ROIG, EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUPO POPULAR: EMBÓS EN LA
CONCESSIÓ DE LLICÈNCIES D'ACTIVITAT I ESPECTACLES

 REBUTJATRESULTAT  CDI02-O-00007CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERESGARGALLO E

IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPOPOPULAR, AL CONSEJO

DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTATVELLA

 

Desde el primer momento, el equipo de gobierno actual del ayuntamiento se ha

caracterizado por la ralentización, la obstaculización y la puesta a disposición de los valencianos

de toda una serie de trabas administrativas causando es un escandaloso atasco en materia de

licencias, que pone en peligro la creación de prosperidad y puestos de trabajo cuando más falta

hacen.

 

En este sentido, en toda la ciudad ascienden a más de 3.000 acumuladas, y en todo lo que

llevamos de 2021 han tramitado únicamente unas 43.

 

De todas estas miles de licencias paralizadas muchas corresponden a Ciutat Vella, antaño

un verdadero motor para la ciudad y que de un tiempo a esta parte, y debido a la nefasta gestión

del equipo de gobierno, vive sus peores tiempos en todos los ámbitos.

6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 30/09/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

 

Es por ello que consideramos necesario que el consistorio haga un esfuerzo, y doten de

todos los recursos necesarios a su alcance, para ayudar a los funcionarios a que saquen adelante

todo ese trabajo administrativo del que depende el presente y el futuro de muchas oportunidades

para nuestros vecinos.

 En razón de lo expuesto:

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

 

1)      Instar al consistorio a que se refuerce mediante ampliación de plantilla y dotación

presupuestaria, el servicio de licencias tanto urbanísticas como de actividad, para acelerar el

ritmo de concesión de licencias para poder reactivar la actividad económica de la ciudad ahora

que estamos saliendo ya de los efectos de la pandemia.

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 31/08/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000081-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
PLANTILLA POLICIA LOCAL EN CIUTAT VELLA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERESGARGALLO E

IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPOPOPULAR, AL CONSEJO

DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTATVELLA

 

En base al asunto referenciado realizamos las siguientes preguntas:

 

¿Que número de agentes de la PLV estan adscritos a la 1º unidad de distrito?

¿Cuantos de estos agentes estan prestando servicio en horario nocturno?

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 10/11/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000112-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Elementos Patrimoniales

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Desde que nace en 2007, la Asociación Hispania Nostra se encarga de listar aquellos

elementos de nuestro patrimonio que se encuentran en peligro de desaparición. En este sentido

cualquier elemento que tenga un  valor patrimonial civil, religioso, industrial o militar  puede

formar parte de él de esa lista elaborada gracias a los avisos vecinales y el criterio de un comité

científico que establece la urgencia y riesgos de cada elemento presente en la lista. 

En la Comunitat Valenciana figuran más de sesenta monumentos en riesgo de

desaparecer por la falta de mantenimiento, 36 de ellos en la provincia de Valencia y hasta 14 de

los mismos se encuentran en la ciudad de Valencia. 

Concretamente de estos 14 encontramos dos en Ciutat Vella, las caballerizas del Palacio de

Escrivá y la Campana de San Jaume de la Catedral de Valencia, ambos patrimonios en serio

riesgo de desaparecer y que precisan del compromiso de las instituciones para su conservación y

pervivencia. 

En razón de lo expuesto: 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

UNICA.- Instar al consistorio a comprometerse y velar por el patrimonio presente en

Ciutat Vella que se encuentra en situación de riesgo, incluyendo estos dos elementos

patrimoniales citados en la moción, informando además a esta Junta de Distrito de las acciones

que semestralmente se fueran desarrollando a tal efecto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 10/11/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

2/2

2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 14/12/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
13/12/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 7

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000112-00EXPEDIENT 1PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenten els vocals Pablo J. Carreres Gargallo i Iván Escrivá Roig en el seu nom i
en el del grup Popular al Consell de Districte de Ciutat Vella: elements patrimonials.

 APROVATRESULTAT  CDI02-O-00007CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA

 

Desde que nace en 2007, la Asociación Hispania Nostra se encarga de listar aquellos

elementos de nuestro patrimonio que se encuentran en peligro de desaparición. En este sentido

cualquier elemento que tenga un  valor patrimonial civil, religioso, industrial o militar  puede

formar parte de él de esa lista elaborada gracias a los avisos vecinales y el criterio de un comité

científico que establece la urgencia y riesgos de cada elemento presente en la lista. 

En la Comunitat Valenciana figuran más de sesenta monumentos en riesgo de

desaparecer por la falta de mantenimiento, 36 de ellos en la provincia de Valencia y hasta 14 de

los mismos se encuentran en la ciudad de Valencia. 

Concretamente de estos 14 encontramos dos en Ciutat Vella, las caballerizas del Palacio de

Escrivá y la Campana de San Jaume de la Catedral de Valencia, ambos patrimonios en serio

riesgo de desaparecer y que precisan del compromiso de las instituciones para su conservación y

pervivencia. 

En razón de lo expuesto: 

3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 14/12/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

PROPUESTA DE ACUERDO 

 

UNICA.- Instar al consistorio a comprometerse y velar por el patrimonio presente en

Ciutat Vella que se encuentra en situación de riesgo, incluyendo estos dos elementos

patrimoniales citados en la moción, informando además a esta Junta de Distrito de las acciones

que semestralmente se fueran desarrollando a tal efecto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 10/11/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000112-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
BOTELLÓN Y VANDALISMO EN CIUTAT VELLA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA  

Desgraciadamente clamar en esta Junta de Distrito por un tema que nos afecta a la vida y a

la salud de todos, viene convirtiéndose en un “clamar en el desierto”, lejos de actuar continúan en

su progresivo maltrato y abandono del corazón de la ciudad condenando a vecinos y

comerciantes al ninguneo absoluto a los problemas que les afectan. 

Prueba de ello es el constante descontrol del botellón, los ruidos suciedad, vandalismo e

inseguridad que como aterradores fantasmas se cuelan en nuestras casas, comercios, oficinas, en

nuestras vidas sin que el Ayuntamiento mueva un dedo a pesar de requerimientos y protestas

desesperadas de nuestros vecinos.

Y lo peor de todo es que se enorgullecen de sus acciones y nos venden falsos éxitos,

cuando la verdad es que la noche de Halloween, por dar un ejemplo, a pesar de vallar algunas

plazas y dotar de una mayor cuantía de efectivos policiales, acabó por concentrar en las calles

vecinas un peculiar desfile fantasmagórico sin control que apenas sirvió para paliar una situación

a la que no saben o no son capaces de dar respuesta. 

En razón de lo expuesto: 

   PROPUESTA DE ACUERDO

UNICA.- Instar a la delegación de Protección ciudadana a intensificar su presencia en las

calles del distrito de Ciutat Vella para atajar la problemática del botellón.

5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 14/12/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
13/12/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 6

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000112-00EXPEDIENT 2PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenten els vocals Pablo J. Carreres Gargallo i Iván Escrivá Roig en el seu nom i
en el del grup Popular al Consell de Distrcte de Ciutat Vella: botelló i vandalisme a Ciutat
Vella.

 REBUTJATRESULTAT  CDI02-O-00006CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA  

Desgraciadamente clamar en esta Junta de Distrito por un tema que nos afecta a la vida y a

la salud de todos, viene convirtiéndose en un “clamar en el desierto”, lejos de actuar continúan en

su progresivo maltrato y abandono del corazón de la ciudad condenando a vecinos y

comerciantes al ninguneo absoluto a los problemas que les afectan. 

Prueba de ello es el constante descontrol del botellón, los ruidos suciedad, vandalismo e

inseguridad que como aterradores fantasmas se cuelan en nuestras casas, comercios, oficinas, en

nuestras vidas sin que el Ayuntamiento mueva un dedo a pesar de requerimientos y protestas

desesperadas de nuestros vecinos.

Y lo peor de todo es que se enorgullecen de sus acciones y nos venden falsos éxitos,

cuando la verdad es que la noche de Halloween, por dar un ejemplo, a pesar de vallar algunas

plazas y dotar de una mayor cuantía de efectivos policiales, acabó por concentrar en las calles

vecinas un peculiar desfile fantasmagórico sin control que apenas sirvió para paliar una situación

a la que no saben o no son capaces de dar respuesta. 

En razón de lo expuesto: 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 14/12/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

   PROPUESTA DE ACUERDO

UNICA.- Instar a la delegación de Protección ciudadana a intensificar su presencia en las

calles del distrito de Ciutat Vella para atajar la problemática del botellón.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 10/11/2021 ACCVCA-120 76413214775489642499

920884496024757796

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000112-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Cámaras APR Ciutat Vella

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA 

Está claro que escuchar y atender, especialmente a los vecinos de Ciutat Vella, no son

cualidades que definan precisamente a nuestro presidente de la Junta de Distrito más

acostumbrado a hacer ideología y proselitismo con su partido que a ocuparse de gestionar los

problemas y responsabilidades que su posición requiere. 

Un enésimo ejemplo de mis palabras lo podemos encontrar en la manera en la que, se

viene gestionando por parte de la concejalía del Sr. Giussepe Grezzi la problemática de los

accesos a Ciutat Vella en vehículos. 

Los cambios de dirección en las calles unido a las obras que se están ejecutando en Plaza

de Brujas, Plaza del Mercado y Plaza de la Reina de manera simultánea, hacen prácticamente

imposible acceder a Ciutat Vella y por tanto, la puesta en marcha de la APR el 1 de diciembre es

ni más ni menos que un absurdo mientras estas obras estén en marcha. 

En razón de lo expuesto: 

PROPUESTA DE ACUERDO 

UNICA.- Que la delegación de movilidad sostenible paralice la activación de las cámaras

de la APR Ciutat Vella norte hasta que se finalicen las obras de Plaza de Brujas, Plaza Mercado y

Plaza de la Reina.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 14/12/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

DATA
13/12/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 5

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000112-00EXPEDIENT 3PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenten els vocals Pablo J. Carreres Gargallo i Iván Escrivá Roig en el seu nom i
en el del grup Popular al Consell de Districte de Ciutat Vella: Cambres APR Ciutat Vella.

 REBUTJATRESULTAT  CDI02-O-00005CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL

POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES

GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT

VELLA 

Está claro que escuchar y atender, especialmente a los vecinos de Ciutat Vella, no son

cualidades que definan precisamente a nuestro presidente de la Junta de Distrito más

acostumbrado a hacer ideología y proselitismo con su partido que a ocuparse de gestionar los

problemas y responsabilidades que su posición requiere. 

Un enésimo ejemplo de mis palabras lo podemos encontrar en la manera en la que, se

viene gestionando por parte de la concejalía del Sr. Giussepe Grezzi la problemática de los

accesos a Ciutat Vella en vehículos. 

Los cambios de dirección en las calles unido a las obras que se están ejecutando en Plaza

de Brujas, Plaza del Mercado y Plaza de la Reina de manera simultánea, hacen prácticamente

imposible acceder a Ciutat Vella y por tanto, la puesta en marcha de la APR el 1 de diciembre es

ni más ni menos que un absurdo mientras estas obras estén en marcha. 

En razón de lo expuesto: 

PROPUESTA DE ACUERDO 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
CIUTAT VELLA

MARIA BELEN COLVEE MILLET 14/12/2021 ACCVCA-120 12768169831674837334
7844364740195596393

RESPOSTA INICIATIVA

UNICA.- Que la delegación de movilidad sostenible paralice la activación de las cámaras

de la APR Ciutat Vella norte hasta que se finalicen las obras de Plaza de Brujas, Plaza Mercado y

Plaza de la Reina.
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